
Je crois que la chose qui me

rend la plus heureuse est

d'aimer et d'être aimée !

L'amour nous donne la force de

tout accepter quand la vie n'est

pas toujours belle, mais par

dessus tout, l'amour nous pousse

au-delà de limites dont on ne

serait jamais cru capable de

dépasser ! Voilà, réponse des

plus ordinaires je pense, mais

sincère !!!

Anne 48 ans Paris
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